

La Visita del Rey Juan Carlos a Argentina no lo Identifica con ese Régimen: M. Oreja

MADRID, 17 de agosto (EFE y DPA).—En los instantes en que el bloque de diputados del Partido Socialista Obrero Español (PSOE) pedía la urgente convocatoria a una sesión de la Comisión Permanente

del Congreso para analizar el proyectado viaje a Argentina del rey Juan Carlos, el canciller Marcelino Oreja salía al paso de la iniciativa, explicando que la visita de los monarcas españoles a países de todos

los continentes, en manera alguna los identifica con los regímenes imperantes en ellos.

El texto de la solicitud presentada por los socialistas, pide tal explicación "teniendo en cuenta las resoluciones adoptadas por el Congreso de los Diputados, relativas al respeto de los derechos humanos y libertades fundamentales de la persona humana, en consonancia con resoluciones paralelas aprobadas igualmente por la Asamblea del Consejo de Europa en esta materia".

La gira de Juan Carlos, anunciada en días pasados, incluye además de Argentina a Perú y México.

En su intento de justificar el viaje, el ministro de Relaciones Exteriores, Marcelino Oreja, dijo que el propósito de la gira es no discriminar a ningún régimen.

Enfatizó que una muestra de la posición española en ese sentido es el viaje que efectuó el rey Juan Carlos I, a China, así como los realizados a Alemania y Francia.

EL DÍA

España

Crece el malestar en el PSOE por el próximo viaje del rey a la Argentina

(EFE, AP y DPA)

MADRID, 17 de agosto.—El grupo parlamentario socialista del Congreso español pidió hoy la convocatoria urgente de la Diputación Permanente del Congreso para que el ministro de Asuntos Exteriores informe de las circunstancias que han aconsejado al gobierno la visita del rey de España a Argentina.

El texto de la solicitud pide la explicación "teniendo en cuenta las resoluciones aprobadas por el Congreso de los Diputados relativas al respeto de los derechos y libertades fundamentales de la persona humana, en consonancia con resoluciones paralelas aprobadas igualmente por la Asamblea del Consejo de Europa en esta materia".

El rey Juan Carlos tiene previsto visitar en noviembre, a México, Perú y la Argentina.

Carmen García Bloise, miembro del comité ejecutivo del PSOE declaró que "nos parece que es un patinazo más de la política exterior del gobierno de Suárez".

Por su parte, el diputado socialista Gregorio Peces Barba afirmó que el jefe de Estado español será recibido en Buenos Aires con todos los honores, "evidencia de que España está apoyando la dictadura militar de Argentina y nos parece un grave

"Igual que creemos oportuno que vayan misiones para denunciar posteriormente lo que ocurre allí en Argentina, estamos totalmente en contra de que don Juan Carlos sea recibido por Videla. Esto es una prueba más de las muchas contradicciones en las que se mueve la política exterior del gobierno".

Fuentes del PSOE señalaron que posiblemente antes de fin de mes el partido haga pública una nota oficial sobre este viaje de los reyes a Argentina.

El Ministerio de Asuntos Exteriores español, según fuentes bien informadas, no tiene previsto, por el momento, opinar sobre la postura socialista, dado que hasta ahora sólo hay manifestaciones de miembros del partido y no una declaración oficial del PSOE.

EXCELSIOR

Nueva Alza a Combustibles y Transportes en Argentina

BUENOS AIRES, 17 de agosto. (Latin)—Los argentinos amanecieron hoy con tanto.

En tanto, fuentes allegadas al ministerio de Economía dijeron que fueron emitidas órdenes a organismos y empresas estatales para contener sus gastos en lo que resta del año, (para mantener el presupuesto dentro del déficit previsto, evitando recurrir a la emisión de dinero.

El presupuesto fue comparado con una hipótesis de inflación de entre 60 y 80 por ciento en todo el año, pero la cifra ya quedó superada por la realidad.